
 

 

 

2022年４月吉日 

ＰＴＡ会員の皆様 

東京都立農芸高等学校 

ＰＴＡ会長 守屋 仁子 

第１回運営委員会（4/23）だより 
 

【会長 挨拶】 
皆さんこんにちは。 

お忙しい中お集まり頂きましてありがとうございます。 

また運営委員会の前には専門委員会にて、引き継ぎや今年度の活動計画など話し合って頂き、

委員長を中心に新たな活動がスタートした事と思います。ご家庭やお仕事を優先しながら、出来

る時に出来ることをやっていけるよう皆さんと協力して頂ければと思います。 

 農芸高校の PTA活動は生徒の支援だけでなく、クラスや学年を越えた保護者の繋がりの中で、

情報を共有したり、悩みを分かち合ったり、保護者の交流の場として活用して頂ければと思いま

す。本日は校長先生、副校長先生に出席を頂いておりますが、運営委員会では生徒の様子や学校

の取り組みなどたっぷり話して頂く予定です。 

一年間どうぞ宜しくお願い致します。 

 尚、今後の PTAからのお便りは学校ホームページにて掲載をさせて頂きます。 

 

 

【校長 挨拶】 

皆さんこんにちは。 

校長の小堀卓二でございます。本年度で着任 3年目になります。よろしくお願いいたします。 

本日は、御多用の中お集まりいただきありがとうございます。私からは、学校行事、学校の取組、

地域連携についてお話をして、御挨拶に代えたいと思います。 

まず、学校行事です。 

４月７日には入学式が行われました。天候にも恵まれ、１３４名の入学を祝うことができました。

御参加いただいた保護者の皆様ありがとうございました。 

 私は、入学式の式辞で本校の綱領である「誠実、勤勉、自主、協調」についてと、校歌の歌詞に

ちなみ、「本校に集まった思いを同じにする仲間と笑顔で学校生活を送って欲しいこと」、「学ぶこと

が多い事など全く問題としないぐらい、楽しく充実感をもって学習に励んで欲しい事」、などについ

て話をしました。 

 教員は、生徒の笑顔と成長がエネルギーです。昨年度、本校のキャッチコピーを「幸せを培う学

校」といたしました。生徒、保護者、教員、地域住民全員が幸せを培う学校づくりを目指し、教育

活動を進めたいと思います。 

 



 

 

 ４月 12 日から 18 日にかけての面接週間では、生徒全員が担任と面接を行いました。本校は、

生徒と接する機会を大切にしています。１年生のスクールカウンセラーとの全員面談も始まり、６

月には終える予定です。この面談は悩みを相談するというよりも、顔合わせをし、今後相談がしや

すくすることの意味が大きいものです。本校は週一回スクールカウンセラーが来ますので、これを

機会に頼って頂けたらと思います。 

 ４月２２日は遠足に行きました。３年生は初めての学年揃っての校外活動となりました。お天気

にも恵まれ、充実した体験となったと担任から報告を受けています。 

 ５月２３日からは中間考査が始まります。本校は、進学の際、学校推薦型、総合選抜型、AO の

選抜制度を利用する生徒がほとんどです。進学も就職も学校の成績が大切になりますので、少なく

とも１週間前、できれば２週間前から準備をするようにお子様にお伝えください。 

 ６月１日には体育祭が予定されています。新型コロナウイルス感染症対策のため、今年度も学年

毎、種目を工夫しての開催といたしました。御理解いただけたらと思います。 

次に、学校の取組を二つ御紹介します。 

一つ目は、欠席連絡についてです。本校では今年度より本格的に、マイクロソフトフォームスに

よる欠席連絡の運用を始めました。今迄は、保護者の方の、朝の貴重な時間を頂戴し、お子様の欠

席連絡をいただいておりましたが、今年度から、お時間のある時に、また、電車の中からでも御連

絡をいただけるようになりました。 

今までの様に電話での御連絡も承っております。担任と直接お話をしたいなど電話連絡を御希望

の方は、お電話で御連絡をいただけたらと思います。 

二つ目は、オンライン学習についてです。本校では、今年度リクルート社のスタディーサプリを

新一年、新二年に導入することと致しました。スタディーサプリの導入を決定した理由は、大きく

三つあります。 

一つ目は個別最適化学習と呼ばれる、生徒一人一人に合った、苦手を克服するための出題が可能

であること、 

二つ目は教科の講習動画が見放題で子供たちが自分のペースで納得できるまで学習できること、 

三つめはこれからの社会で必要となる自ら学習に向かう態度を子供たちに育てられることです。 

スタディーサプリにかかる費用は、学校が団体として契約すると、個人契約に比較して約四分の

一で済みます。しかし、安くなったとしても利用しなければ無駄な支出となってしまいます。学校

は子供たちを励ましながら、自分で学習する態度を育て、苦手を克服させていきたいと思います。 

最後に、地域連携です。 

コロナの新規感染者数はゼロにはなっていませんが、日本の各地で色々な取組が再開されてきて

います。杉並区においても、様々な行事が始まっています。近いところですと、5月 21 日に、２

年ぶりに花と緑の井草まつりが井草森公園で開催され、本校からはダンス部と和太鼓部が出演しま

す。 

また、6月 12日は、これも 2年ぶりに杉並産業マルシェが開催され、本校からは園芸科学科と

食品科学科が生産品を販売予定です。 

今年度、本校では基本的な感染症対策を徹底し、教育活動を実施してまいりますので、御理解と

御協力をお願いいたします。 

以上で挨拶といたします。ありがとうございました。 

 



 

 

【副校長 挨拶】 

 本日は、お休みのところ来校いただきありがとうございます。また、いつも本校教育活動にご理

解とご協力いただきありがとうございます。 

校外学習の件ですが、３年生の件は校長から報告があった通りです。１年生は多摩動物公園、２

年生はよみうりランドに行きました。天候に恵まれて無事終了しました。地域貢献の生徒行事は、

園芸科学科の都庁花壇が予定されています。６/３（金）または 6/10（金）のどちらかで実施する

予定です。 

感染症対策についてです。本校での例は、家庭内感染の例が多いです。家庭内での感染防止対策

が重要となります。また、放課後の過ごし方も重要です。放課後に友達とご飯を食べに行くことや

飲み物の回し飲み、回し食べはやめましょう。 

ゴールデンウィークの過ごし方も重要です。家庭では健康観察、帰宅時・食事の場面での手洗い・

換気が大切です。外出時は不織布マスクの着用と混雑時に会話を控えること、車の中での換気、体

調がすぐれないときは外出を控えることが大切になります。友達と飲食するときは、食事中は黙食

が大前提ですが、話をする際のマスク着用、回し食べ・回し飲みの禁止が大切になってきます。ご

注意ください。 

すぐメールの登録状況です。２，３年生はほぼ登録をいただいています。しかし、１年生は全体

の半分程度の登録になっています。登録をお願いします。以上で挨拶とさせていただきます。 

 

 

【専門委員会自己紹介】 

  運営委員会に出席いただいた各委員さんにクラス・氏名を紹介いただきました。 

  次回からは、各委員会の活動報告をお願いいたします。  

 

【役員報告】  

4/7（木）  本校入学式 出席  

 

【専門委員会活動報告】 

  選考委員会 ４/７(木) 新１年生委員決め 

 

【今後の予定】 

5/21（土）  総会 

6/ 1 （水）  体育祭 6/6（月）予備日① 7日（火）予備日② 

 

【総会について】 

  5月 21日（土）午後 2時より、視聴覚室にて開催いたします。 

 



 

 

【連絡事項】 

  ・庶務より  次回の運営委員会で、各専門委員会の活動報告書を回収いたします。 

         「PTA 庶務より事務連絡」の手紙を各委員長に配布しました。 

印刷物の出し方、学校施設の借り方が書かれています。委員会活動で学校施設 

を利用する場合は、必ず「学校施設使用願」の提出をお願いいたします。 

 

・会計より  交通費は、一律 500 円となります。年間通しての運営委員会開催の場合は、 

本部会計から、交通費をお渡しいたします。各委員会活動の集まりでの交通費 

は、活動費の中からお出し下さい。次回運営委員会で、活動費をお渡しいたし

ます。 

 

 

次回運営委員会 7 月 16日（土）14時～ 

                               （於：マーケティング室） 


